
SONNENAUFGANGSWANDERUNG 
PEZINERSPITZE MIT GIPFELGENUSS

JEDEN MONTAG

Paznaun – Alpine Moments

Mit dem Taxi geht es zum Ausgangspunkt der Wanderung, von wo aus 
der Aufstieg zur Pezinerspitze beginnt. Auf etwa 250 Höhenmetern führt 
der Weg stetig bergauf, bis sich am Gipfel ein beeindruckender Blick über 
das Inntal eröffnet. Eine kurze Rast mit einer kleinen Jause bietet die  
Gelegenheit, die Atmosphäre in vollen Zügen zu genießen. Der Abstieg 
verläuft über das Niederjöchl zur auf 2.120 Metern gelegenen Spiduralpe,  

wo das Hüttentaxi für die Rückfahrt bereitsteht.

TREFFPUNKT: Infobüro Kappl, Info zur Uhrzeit bei Anmeldung

DAUER: ca. 2–3 h

KOSTEN:
Erwachsene 55 Euro, mit SCP* 45 Euro | 
Kinder (<10 J.) 36 Euro, mit SCP 26 Euro

TEILNEHMERZAHL: mind. 2 Personen

ANMELDUNG: bis 12:00 Uhr am Vortag in den örtlichen Infobüros

*Silvretta Card Premium



Paznaun – Alpine Moments

The taxi takes you to the starting point of the hike, where the ascent to Pezi-
nerspitze begins. The path leads steadily uphill for around 250 metres until an 
impressive view over the Inn Valley opens up at the summit. A short break with 
a small snack offers the opportunity to savour the atmosphere to the full. The 
descent is via the Niederjöchl to the Spiduralpe at 2,120 metres, where the lodge 

taxi is waiting to take you back.

SUNRISE HIKE PEZINERSPITZE 
WITH SUMMIT ENJOYMENT

EVERY MONDAY 

MEEETING POINT: Kappl Tourist Office, information on time 
upon registration

DURATION: approx. 2–3 h

COSTS: Adults 55 Euro, with SCP* 45 Euro | Children 
(<10 yrs.) 36 Euro, with SCP 26 Euro

NUMBER OF PARTICIPANTS: min. 2 persons 

REGISTRATION: by 12:00 pm the day before at the local Tourist 
Offices

*Silvretta Card Premium


